

C'est l'Heure du Jubilé !



Nouvelle émission "Glorieuse Destinée" avec une scène incroyable où l'Évangéliste français Franck Alexandre s'adresse à 12 000 personnes en plein cœur d'un long boulevard de Brooklyn. Avec la participation magnifique d'Héroïc Nation qui chante "Révolution".

[Gospel Vision International](#)

[Franck Alexandre](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

1 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2021 - www.topchretien.com